

Berdoalah untuk Penjangkauan Olimpiade Paris

The Invitation, 11 Juli 2024



Menjelang Olimpiade Paris 2024 (26 Juli - 11 Agustus), tim YWAM di Paris memohon dukungan doa Anda. Banyak tim YWAM akan datang ke Paris untuk membagikan pesan Yesus kepada pengunjung dari berbagai negara. Para misionaris YWAM di Paris melaporkan bahwa mereka melihat lebih banyak keterbukaan, keselamatan, kesembuhan, dan

banyak buah dihasilkan di kota mereka lebih dari yang pernah terjadi sebelum-sebelumnya. Menurut salah satu anggota YWAM, "Paris nampaknya siap untuk gerakan Tuhan yang luar biasa." Satu abad yang lalu, pada Olimpiade tahun 1924 sebelumnya di Paris, atlet Olimpiade Eric Liddell memilih untuk tidak berkompetisi dalam lari 100 meter karena perlombaan itu dijadwalkan pada hari Minggu. Meski itu adalah peristiwa terbesarnya, dia tetap teguh pada keyakinannya. Banyak yang terinspirasi oleh pengabdianya itu. Bergabunglah bersama kami dalam doa agar orang-orang mengingat gerakan Tuhan di Olimpiade 2024, bukan hanya medalnya. Mohon luangkan waktu sejenak untuk berdoa sekarang dan bergabunglah bersama kami pada tanggal 11 Juli dalam hari doa kami untuk inisiatif doa YWAM yang disebut The Invitation

Topik disarankan oleh YWAM Paris Connect, ditulis oleh Steph Gomez di Paris. Foto: acara penjangkauan YWAM di Paris.

- 1. Berdoalah untuk dampak Injil.** Berdoalah agar kami dapat membagikan pesan Yesus kepada pengunjung dari setiap negara yang mengirimkan perwakilannya ke Paris selama Olimpiade dan agar buahnya dapat berlipat ganda di negara asal mereka masing-masing orang. Doakan juga agar firman itu berbuah di hati dan pikiran banyak orang.

2. **Berdoalah untuk keamanan.** Berdoalah agar tidak ada ancaman terorisme dan tidak ada tindakan kekerasan atau perusakan yang terjadi. Doakan juga agar semua orang selamat selama pertandingan berlangsung.
3. **Berdoalah untuk pemberdayaan generasi muda.** Mintalah kepada Yesus agar pada masa itu kaum muda berani membagikan kasih Yesus yang radikal kepada orang lain. Berdoalah agar kaum muda memiliki semangat yang membara untuk Tuhan dan memiliki semangat yang semakin besar untuk bermisi.
4. **Berdoalah untuk kesatuan dan kolaborasi gereja.** Berdoalah untuk persatuan yang lebih besar di antara gereja-gereja Perancis dan gereja-gereja internasional, agar mereka dapat bekerja sama dalam proyek-proyek kolaboratif yang melayani kota Paris dan bangsa-bangsa dengan kasih Yesus.
5. **Berdoalah supaya dampaknya dirasakan oleh seluruh kota.** YWAM Paris Connect berharap dapat memberikan dampak strategis pada semua bidang masyarakat Paris dengan Injil Yesus, mendorong perubahan dan transformasi melalui pelayanan dan belas kasih.

Mengambil tindakan

YWAM Paris Connect mengundang Anda untuk berdoa bagi penjangkauan setiap hari selama Olimpiade berlangsung. Anda dapat mengikuti mereka di Instagram @jemparisconnect dan @ywamparisconnect atau kunjungi situs web penjangkauan mereka: www.ywamparisjetaime.com .

Inisiatif Doa Global

Silakan terus berdoa bersama kami dalam persiapan pertemuan global YWAM pada bulan September di Filipina. Berikut video doa bulan ini: [Y Global Prayer Initiative #8](#).

Bergabunglah dengan The Invitation. Mendaftarlah untuk menerima email doa dan temukan terjemahan dalam banyak bahasa di ywam.org/theinvitation. Silakan hubungi kami di Prayer@ywam.org untuk memberi tahu kami cara Anda berdoa, untuk merekomendasikan topik doa, atau untuk meminta salinan panduan doa terlebih dahulu.

